

*Ich bin nicht weit weg,  
nur auf der anderen Seite des Weges.*

Traurig nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserem lieben Mami, Schwiegermami und Nani

# Gisela Strohmaier-Pauer

10. Februar 1939 – 7. Dezember 2018

Nach kurzer, schwerer Krankheit, die sie bis zuletzt tapfer ertragen hat, ist sie nun für immer von uns gegangen. Wir werden sie vermissen.

Wir sind sehr traurig, dich nicht mehr bei uns zu haben, aber dankbar für die Zeit, in der du für uns da warst. Die vielen schönen Erinnerungen werden wir in unseren Herzen tragen.

In stiller Trauer:

Hermann Strohmaier-Pauer  
Peter und Gabriella Strohmaier-Pieroni  
Jan und Kim  
Yvonne und Markus Eser-Strohmaier  
Noah, Elena und Noemi  
Verwandte und Anverwandte

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis. Der Abschiedsgottesdienst findet am Freitag, 21. Dezember 2018, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche in Küsnacht statt.

Statt Blumen zu spenden gedenke man der Krebsliga Zürich (Vermerk: Gisela Strohmaier), Postkonto 80-868-5, IBAN: CH77 0900 0000 8000 0868 5.

Traueradresse: Hermann Strohmaier, Im Gsteig 5, 8700 Küsnacht